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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; MANIFIESTA APOYO AL GOBERNADOR DE NUEVO LEÓN, SAMUEL GARCÍA 

 

El presidente Andrés Manuel Lopez Obrador, ante la intención del Congreso de Nuevo León de desaforar al gobernador de este estado, Samuel 

García, el presidente López Obrador respaldó al gobernador y dijo: no está cometiendo ningún delito, está resistiendo una presión que tiene 

que ver con chantajes, lo que eran los moches de antes, que había que darles a los partidos, incluso a los diputados para que aprobaran los 

votos. Dijo: apoyamos al gobernador de Nuevo León porque se ha presentado una demanda para desaforarlo, porque no le aprobaron el 

presupuesto. Él no tiene mayoría en el Congreso. Se pusieron de acuerdo sus adversarios porque querían ellos imponerle un presupuesto. López 

Obrador explicó: a “empresas públicas autónomas, entre comillas, manejadas por los partidos que están bloqueando al gobernador. Como no 

lo permitió, no lo ha aceptado, entonces presentaron una denuncia para desaforarlo. 

 

SENADOR ALEJANDRO ARMENTA; RATIFICAN A RODRIGO ALCÁZAR Y GIOVANNI TAPIA COMO COMISIONADOS DE COFECE 

 

El presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, informo que el Pleno del Senado de la República ratificó, a Rodrigo Alcázar Silva y 

Giovanni Tapia Lezama como comisionados de la Comisión Federal de Competencia Económica. El legislador les tomó la protesta de ley 

correspondiente y les deseó éxito en su nuevo encargo. La asamblea respaldó el nombramiento de Alcázar Silva con 92 votos a favor y uno en 

contra; en tanto avaló la designación de Tapia Lezama con 90 votos a favor, uno en contra y una abstención. El senador Roberto Juan Moya 

Clemente, presidente de la Comisión de Economía, destacó que ambos perfiles cuentan con el conocimiento técnico y el compromiso social que 

necesita la institución, la cual se encarga de la correcta regulación de los mercados, el fomento de la libre competencia y el desarrollo de nuestro 

país. Destacó que son economistas que tienen experiencia en materia de competencia, poseen visión innovadora sobre mercados que requieren 

mayor atención y comprenden sobre estrategias que estén a la par del desarrollo tecnológico en el mundo. El senador Rafael Espino de la 

Peña, presidente de la Comisión de Estudios Legislativos Segunda, afirmó que los perfiles propuestos por el Ejecutivo federal coadyuvarán a 

garantizar la operatividad de este órgano autónomo. Con dichos nombramientos, el Presidente de la República responde a los retos y las 

decisiones importantes en el ámbito energético y financiero que se requerirán en el futuro. La senadora de Morena, Imelda Castro Castro, 

destacó que Alcázar Silva y Tapia Lezama son idóneos para el cargo pues cuentan con la experiencia necesaria para desempeñarse en la 

Cofece.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; COALICIÓN “JUNTOS HAREMOS HISTORIA” EXIGE LA RENUNCIA DE SANTIAGO CREEL A LA MESA 

DIRECTIVA 

 

El diputado Ignacio Mier coordinador de Morena, dio a conocer que la coalición “Juntos Haremos Historia”, exigió la renuncia de Santiago Creel 

de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados por la pérdida de confianza tras prohibir que la escolta militar que participó en la ceremonia de 

instalación del Congreso General y por no respetar la institucionalidad del Congreso de la Unión. Al inicio de la primera sesión del Segundo 

Periodo Ordinario del Segundo Año de la 65 Legislatura, los diputados federales criticaron su posición, e incluso que en medios de comunicación 

haya señalado que los diputados realizaron un espectáculo con sus paleros del Partido del Trabajo y del Partido Verde. Ignacio Mier, le pidió a 

Santiago Creel que no vuelva la Presidencia del Congreso, en una caricatura electoral, eso no se lo merecen ni diputadas ni diputados, luego 

de que lo acusó de no manejarse con institucionalidad y de confundir aspiraciones personales con el símbolo que tiene la presidencia. No es 
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solo un hecho lamentable, es un hecho vergonzoso, de agravio a 500 diputadas y diputados; de agravio al Senado de la República compuesto 

por hombres y mujeres. Violentó usted el marco constitucional e institucional, no hizo honor a los que usted representa: la unidad de la Cámara 

de Diputados. No garantizó los equilibrios; cerró sus oídos para poder escuchar y conectó solo sus intereses personales con su cerebro y su 

boca. Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena, señaló que el artículo 19 del Reglamento establece causales para la remoción del presidente 

de la Mesa Directiva no puede tener el comportamiento del pasado uno de febrero, el cual es causal de remoción. A la crítica se sumaron Carlos 

Puente, coordinador del Partido Verde, Jorge Álvarez Maynez, coordinador del Movimiento Ciudadano; la diputada Guadalupe Martínez 

Chavira, Óscar Cantón y Benjamín Robles. En su defensa salieron Elías Lixha Abimerhi y Augusto Gómez Villanueva. 

  

EL PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS SANTIAGO CREEL; JUSTIFICA SUS DECISIONES  

 

El presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel Miranda, justificó sus decisiones con la normatividad correspondiente que utilizó para 

tomar la decisión; Expuso que se someterá a lo que determine el pleno de San Lázaro y dijo que asumir las equivocaciones que se presentaron 

el pasado miércoles. Asumo los errores que haya cometido; asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y cada una de las intervenciones. 

Quiero decirles que las respeto y que las aprecio. Las voy a tomar en cuenta, independientemente de lo que resuelva la Junta de Coordinación 

Política, si presenta o no, la facultad que tiene cada grupo parlamentario. La diputada Guadalupe Martínez, pidió a Creel ser congruente y 

renunciar al cargo ante la pérdida de confianza de la mayoría de legisladores. Y decirte, que estamos exigiendo, sí, que seas un hombre 

consecuente, que actúes con altura de miras, este pleno ya no lo puedes gobernar. No hay garantía de tu imparcialidad y no podemos garantizar 

que se traduzca en tener gobernabilidad en las decisiones, así que, te exigimos que revises en tu conciencia, no puedes seguir al frente de la 

Mesa Directiva, porque no garantizas el criterio de imparcialidad y por eso, actúa en consecuencia, diputado Santiago Creel. Después de dos 

horas de debate, Santiago Creel Miranda hizo la declaratoria de apertura de sesiones del Segundo Año de la 65 Legislatura en la Cámara de 

Diputados. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; PIDE A LA POBLACION CONOCER SU PROYECTO DE NACIÓN 

 

El coordinador de las y los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, hizo un llamado a la población para conocer y leer su proyecto de 

nación desde la reconciliación, de cara al proceso interno para la selección del candidato del partido a la Presidencia de la República de 2024. 

Es nuestra visión sobre lo que México debe de realizar en los próximos años. Monreal Ávila indicó que se trata de un documento inicial que 

admite modificaciones, ya que puede ser enriquecido por aportaciones de la gente y que puede ser mejorado con los puntos de vista y opiniones 

de la ciudadanía. Refirió que dicha propuesta puede consultarse en la página: www.ricardomonrealavila.com. Quiero que lo leas, te pido 

amablemente que lo leas y lo puedas compartir. El legislador aseguró que él no es un político improvisado, sino que desde hace 42 años se 

encuentra en el servicio público, ya que ha sido gobernador de Zacatecas, alcalde de la Cuauhtémoc, legislador, tres ocasiones senador y 

también tres ocasiones diputado federal. Recordó que inició como regidor de Fresnillo, Zacatecas, y como secretario de Gobierno de ese 

municipio. Ricardo Monreal señaló que tiene experiencia acumulada, además de que se considera un hombre sensato que intenta construir 

acuerdos y consensos, siempre lo he hecho y estoy convencido de que todos juntos podemos salir adelante. Todos juntos podemos lograr llegar 

al mismo puerto que se ha propuesto el movimiento que fundamos. 

 

SECRETARIA RAQUEL BUENROSTRO; LA RELOCALIZACIÓN EN MÉXICO, OPORTUNIDAD DE CRECIMIENTO PARA LAS 32 

ENTIDADES FEDERATIVAS 

 

La SecretarIa de Economía Raquel Buenrostro Sánchez, llevó a cabo una reunión de trabajo con las secretarías de Desarrollo Económico de 

las entidades federativas, con el objetivo de compartir las estrategias conjuntas para aprovechar la relocalización de nuevas industrias y abatir la 

inflación de los productos de la canasta básica. El encuentro estuvo presidido por la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez, 

quien resaltó la importancia de trabajar en conjunto, a través de un diálogo intersectorial. Enfatizó el compromiso de la dependencia para facilitar 

y acompañar los proyectos de inversión por medio de una ventanilla única para inversionistas. México está en el mejor momento, por su posición 

geopolítica, lo que permite generar polos de desarrollo en las distintas regiones del país. Explicó que hay cinco sectores industriales que se van 

a impulsar con la relocalización, que son: semiconductores, automotriz (electromovilidad), eléctrica y electrónica, dispositivos médicos y 

farmacéuticos, y agroindustria. La titular de Economía convocó a los secretarios estatales para elaborar un plan de trabajo para los próximos dos 

años, entre los puntos que debe de contener es un diagnóstico de la vocación productiva de cada entidad, simplificar los trámites para que se 

estandaricen a nivel nacional. Reiteró que, todos son candidatos potenciales para recibir inversiones. Raquel Buenrostro señaló que la 
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subsecretaría de Comercio Exterior, a través del director general en la Unidad de Inteligencia Global, Noé García, será el responsable de la 

coordinación con los secretarios de Desarrollo Económico del país.  

 

ADÁN AUGUSTO LOPEZ; DA SEGUIMIENTO A LA AGENDA DE JALISCO CON EL GOBERNADOR ENRIQUE ALFARO  

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, informo que se reunió con el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, para dialogar 

sobre el avance de proyectos, acuerdos y acciones que se impulsan en Jalisco de manera coordinada entre el Gobierno de México y el Ejecutivo 

estatal. El encuentro se dio en la Ciudad de México en el marco de una gira de trabajo que realiza el mandatario jalisciense para hacer gestiones 

en diversos temas y mantener una relación sólida, abierta y frecuente con el Ejecutivo federal. Hoy tuvimos una muy buena reunión de trabajo 

con el secretario de Gobernación. Hay muchos temas en la agenda, con avances importantes y una relación institucional entre el Gobierno federal 

y el Gobierno del estado que sigue fortaleciéndose. La voluntad de Adán Augusto para construir condiciones de respeto y entendimiento ha 

sido fundamental. Hoy los proyectos acordados con el presidente están avanzando y eso es una gran noticia para Jalisco. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; INVITA A 80 PAÍSES A INVERTIR EN EL PLAN SONORA 

 

El canciller, Marcelo Ebrard, ante representantes diplomáticos de Estados Unidos, la Unión Europea y Suiza, al presentar el "Plan Sonora de 

energías sostenibles". Planta de energía solar de CFE en Puerto Peñasco, Sonora. El canciller Ebrard invitó a decenas de embajadores a 

presenciar el despliegue de miles de paneles solares en Puerto Peñasco. Queremos invitar a todos los países del mundo, a las empresas de 

todos los países del mundo para participar, invertir, ser parte del futuro de México. Tenemos la presencia en esta visita de 80 países y 25 

organismos internacionales. El proyecto incluye la explotación en la zona de reservas de litio, un mineral clave para las baterías de autos eléctricos 

y nuevas tecnologías, que el gobierno mexicano declaró propiedad de la Nación. La primera parte de la planta solar será inaugurada en abril por 

el presidente Andrés Manuel López Obrador. En su etapa final el parque tendrá una capacidad de 1,000 megavatios, según informó la estatal 

Comisión Federal de Electricidad (CFE). Una vez terminada, la planta podrá abastecer a 1.6 millones de usuarios, con una inversión total de 

1,600 millones de dólares. El Plan Sonora está entre los anuncios que hizo Ebrard junto con el enviado especial de Estados Unidos para el clima, 

John Kerry, durante la COP-27 que se celebró en Egipto en noviembre del año pasado. México comparte con Estados Unidos la meta de 

descarbonizar su economía para 2035. Los países buscan estos acuerdos en medio de los diferendos que sostienen en el marco del tratado 

comercial T-MEC por la política energética de México, que prevé aumentar la participación de las empresas públicas en la producción de 

electricidad. Según Washington, esas reformas amenazan miles de millones de dólares en inversiones de empresas estadounidenses. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM: LA VIOLENCIA SE DISMINUYE CONSTRUYENDO LA PAZ 

 

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, explicó que tienen una política por resolver la violencia y obtener Paz. Esto lo informo ya que la oficina 

de la representación comercial en Estados Unidos con sus siglas en inglés (USTR) señaló a Tepito como el mayor mercado de piratería en 

México y Centroamérica . La jefa de Gobierno respondió que en su gobierno hay una política de la no violencia y la Paz. Ustedes saben que 

nosotros tenemos una política que tiene que ver con disminución de la violencia y construcción de la Paz. Sobre la situación del Barrio Bravo de 

Tepito dijo que el gobierno de la ciudad para erradicar la violencia en la zona se están abriendo espacios para fomentar el deporte. Estamos por 

inaugurar la escuela de Box en el centro de Tepito, ya esta lista la Instalación se está equipando y ya en unos meses se va hacer la convocatoria 

para iniciar las instalaciones que son preparatorias y al mismo tiempo para preparar a profesionales para el Box y como ustedes saben Tepito 

es un semillero de boxeadores. Por un lado es eso y por otro lado todo lo que hacemos de investigación para la desarticulación de bandas 

delictivas y nuestro foco principal es disminuir la violencia y construir La Paz. En cuanto a qué Tepito es foco rojo de piratería dicho por la oficina 

norteamericana dijo que es un tema compartido. Es un tema federal y nuestro también, pero repito nuestra visón principal es construir La Paz y 

disminuir los índices de inseguridad y de violencia que puedan generar estos mercados ilegales.  

 

PAN, PRI Y PRD; COALICIÓN “VA POR MÉXICO” SE DECLARA FUERTE Y LISTA PARA GANAR LAS ELECCIONES 2023-2024 

 

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD ratificaron su compromiso para trabajar de manera conjunta en lograr el triunfo en el Estado de 

México, así como las diputaciones locales y la gubernatura de Coahuila en junio del 2023, así como en todos los procesos electorales 2024, 

donde se detendrá el deterioro social, político y económico que representa Morena. La coalición Va Por México, se mantiene unida y fuerte para 
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ganar las elecciones del 2023 y 2024, al representar el proyecto que les regresará la paz y la tranquilidad a los mexicanos, con oportunidades 

para todos y un mejor país donde se respete la libertad, las instituciones y se garantice una mejor calidad de vida para las familias. La coalición 

legislativa reitera su responsabilidad para defender las instituciones e ir juntos PAN, PRI y PRD, en el proceso de selección de los tres consejeros 

electorales y de la presidencia del Instituto Nacional Electoral, así como de los magistrados locales, regionales y de la sala superior del Tribunal 

Electoral. Va Por México dejó claro que se continuarán las acciones de inconstitucionalidad para echar abajo el Plan B que pone en riesgo la 

autonomía del INE y de los ayuntamientos, así como la libertad de expresión de los medios de comunicación, pero sobre todo la democracia en 

México. Las dirigencias nacionales aseguraron que las voces de los mexicanos serán escuchadas y tomadas en cuenta para construir el proyecto 

del país para el 2024, con el que se cambiará el rumbo de México y se detendrá el autoritarismo, así como la destrucción de las instituciones.  

 

DIPUTADOS, HIREPAN MAYA, MIGUEL TORRUCO, JORGE TOLEDO; MÉXICO, LISTO PARA SER SEDE DEL FESTIVAL MUNDIAL DE 

LA JUVENTUD Y LOS ESTUDIANTES 

 

Los Diputados, Hirepan Maya, Miguel Torruco, Jorge Toledo, miembros de la Comisión de la Juventud en la Cámara de Diputados, señalaron 

que México está listo para ser sede del Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, cuya realización está enfocada en incentivar la 

participación de las nuevas generaciones en el entorno político. Asi lo remarcaron los integrantes de la comisión de Juventud, luego de sostener 

un acercamiento con el comité organizador de dicho evento. Los legisladores plantearon esta propuesta ante el presidente de la Federación 

Mundial de la Juventud Democrática (FMJD), Aritz Rodríguez; el secretario general de la FMJD, Yusdaquy Larduet López; el secretario general 

del Frente de la Juventud Comunista y miembro del Consejo General de la FMJD, Carlos Santiago; el segundo secretario del Comité Central 

del Partido Comunista de México, Diego Torres; y el director del periódico el Machete y miembro del Buró Político del PCM, Ángel Chávez; con 

quienes sostuvieron una reunión institucional. La relevancia del Festival Mundial de la Juventud invita a México a ser sede para su realización, 

ya que este tipo de eventos incentivan la participación juvenil en la política, pero además impulsa la creación de políticas públicas frescas, en 

favor de la sociedad mexicana. El presidente y secretario general de la FMJD, expusieron la relevancia del Festival Mundial de la Juventud y los 

Estudiantes, mismo que aún no tiene sede para la realización de su vigésima edición. Cabe mencionar que este Festival agrupa a 10 mil 

delegados que representan a las juventudes de 105 países. Tuvo su primera sede en Praga, en el año 1947; y su último encuentro fue en el 

2017, en Sochi, Rusia, bajo el lema: ¡Por la paz, la solidaridad y la justicia social, luchamos contra el imperialismo, respetando nuestro pasado 

estamos construyendo nuestro futuro!.  

 

ESPAÑA Y PORTUGAL; FORMALIZAN COOPERACIÓN TRANSFRONTERIZA  

 

España y Portugal formalizaron la creación de la Red de Cooperación Transfronteriza, para fortalecer la articulación y colaboración de entidades 

a ambos lados de la frontera, con la presencia de la ministra de Política Territorial española, Isabel Rodríguez, y su homóloga, Ana Abrunhosa. 

El acto, realizado en el Museo Nacional dos Coches de Lisboa, sirvió para oficializar sobre el papel el nacimiento de la Redcot, un compromiso 

que asumieron ambos países en la última cumbre hispanolusa de Viana do Castelo. 
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